10			10 10 10		¥.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷				# #	# #	\$25 \$25	La Razén	0	25/01/2023	LEGISLATIVO
*		8 4	¥	÷			**	A.			

## Reconocen en Senado a expresidentes de la Jucopo; Monreal reúne a sus antecesores

El senador Ricardo Monreal y el diputado <u>Santiago Creel</u> inauguraron la Galería de Coordinadores de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, que este año cumple 24 años de su creación.

En la Casona de Xicoténcatl, el actual presidente de la Jucopo develó el muro con las fotografías de todos los que han presidido este órgano legislativo que se instauró desde el 3 de septiembre de 1999.



En el acto también estuvieron presentes los expresidentes de la Jucopo, <u>Ana Lilia Herrera</u>, Manlio Fabio Beltrones, Jorge Luis Preciado y José González Morfín.

Monreal también pidió que se recordara a los presidentes de la Jucopo que ya fallecieron y envió un saludo a Diego Fernández de Cevallos, quien no pudo estar presente en el evento.

"Un minuto de silencio en memoria de dos expresidentes que han fallecido, María de los Ángeles Moreno Uriegas y Enrique Jackson Ramírez, y enviar a Diego Fernández de Cevallos un afectuoso saludo, quien no asiste por cuestiones de salud", expresó.

El senador zacatecano puntualizó que el muro inaugurado en la Casona de Xicoténcatl y al que asistieron los expresidentes de la Jucopo es para distinguir la trayectoria de quienes han desempeñado esta labor.

"Hoy hacemos este reconocimiento al trabajo y trayectoria de quienes han pasado por esta responsabilidad", resaltó.

https://www.razon.com.mx/mexico/reconocen-senado-expresidentes-jucopo-monreal-reune-antecesores-514910